

2017年もフル稼働 DAREDEMO HERO スタート!!

2017年が明けセブ島には、夏のような暑さが戻ってきました。昨年は皆様のご支援のもと、新奨学生を4名迎えることができ、現在39名の子供たちを支援することができております。今年の初授業では子供達1人1人が新年の抱負を発表し、それぞれの決意を新たにしました。「貧困層でも努力すれば夢を実現できる」と子供たちが実感できる支援を、本年も行っていきます。今年もDAREDEMO HEROを宜しくお願い致します。

**大晦日に起きた大規模火災緊急支援活動**

昨年の大晦日に、300世帯以上が全焼する大規模火災がセブで発生しました。当団体では、発災直後から被災地の支援活動を継続しています。

この火災が発生してから、この時期では珍しい長雨が2週間近く続き、避難所の生活は悪化の一途をたどりました。その現状を知った多くの皆様からご支援をいただき、避難生活を改善させるための支援を行うことができています。

300世帯にブルーシート・毛布・ウォーター

タンク等の支給を行い、現在も毎日食事の支援を継続しています。

私達が行っている支援活動は被災者の自立のための支援です。

日々変化する被災地の現状に合わせた支援を行い、1日も早い復興に向けて支援を続けていきます。

引き続き皆様の温かいご支援をよろしくお願いいたします。

**東進ハイスクール英語講師
安河内先生の特別授業**

あの東進ハイスクールカリスマ英語講師!! 安河内哲也先生が子供達のために日本語・英語の授業を行って下さいました。とてもテンポのいい授業に、子供たちは夢中になっており、さらに褒められることでどんどん自信をつけていました。子供たちにとって、今回の授業がさらなるモチベーションアップにつながったことは間違いありません!! さらに、普段子供たちに授業を行うスタッフにとっても、非常に勉強になりました。

安河内先生お忙しい中、本当にありがとうございます。

**インターン生の卒業**

インターン生のAYUMIです。4か月半のインターン生活で、沢山の貴重な経験をさせて頂きました。DAREDEMO HEROで経験したことは、今後の人生で必ず役に立つと思います。お世話になった皆様方に心から感謝致します。

